
週次報告、MTGとりまとめ（2017/4/17時点） 

１．各担当者の進捗報告、来週の予定 

 

２．MTGとりまとめ（4/21） 

 

kikyouya> 「偽 Hの基板は預かった、返してほしくば佐川急便まで連絡しろ」と文書がきて

いたけど、自動受付できんかった・・・ 

sizuya> 佐川め... 

kikyouya> 家にいないんだからどーしよーもない 

kikyouya> 送り状番号が DHLのため佐川ではどーしよーもない の AND状態 

sizuya> そっちより自動受付のほう 

 

kikyouya> 種子島では背中押されたんですが・・・今日はケツを蹴っ飛ばされた気分でし

た・・・ 

j_rocket_boy> ほう？ 

kikyouya> 名前は出しませんが、トランジスタ回路設計のとても偉い大先生のお宅を訪

問・・・ご高齢にもかかわらず、ものすごくエネルギッシュ 

j_rocket_boy> ほぇぇ 

kikyouya> 興味のあることは徹底的に詰める姿勢は迫力さえ感じた・・・ 

kikyouya> けものフレンズを繰り返し見て癒されている場合ではない・・・こっちから攻め

にかからんと・・・ 

 

担当者（部門） 今週の進捗 来週までの予定 

Ken_ini お疲れ様です．                     

今週は私からは，特に報告事項はありません．  

 

機響屋 個人的にごたついていまして、ほとんど進んでいま

せん。 

別件ではありますが、本日、トランジスタ回路設計

の「雲の上の先生」とお会いしてきました。 

ご高齢でもあり、ご病気で片腕が動かないのですが、

あらゆることに興味をもっておられて、積極的な方

でした。言い方は悪いですがケツを思いっきり蹴っ

飛ばされた気分です。 

 

Bigben お疲れさまです。 

まだバタついており、今週の進捗はありません。 

 



j_rocket_boy> そういえば、能代はどういう感じに進んでます？ 

j_rocket_boy> >Sizuyaさん 

sizuya> 誰に問われたかと一瞬考えたわ 

sizuya> 能代の問い合わせ窓口なんだが、これどこになるんだ？ 

j_rocket_boy> うむ・・・ 

j_rocket_boy> こっちには UNISECで来てるんですよね。 

j_rocket_boy> もしかしてこれは、UNISEC 関連でないと参加が難しい可能性があるのかも

と心配してます 

sizuya> だよな、、 

sizuya> あとこれ理解し切れていないとこなんだが 

sizuya> 今回能代でえだまめやるわけだよな 

j_rocket_boy> 今の予定では、そうですね。 

n_yosihisa> えだまめと水ロケットの予定ですね 

sizuya> これペイロードは種コンと同じで気球から落とすのか水ロケットで打ち上げて落

とすのだとどっちだ？ 

n_yosihisa> 気球からだと思います。水ロケットは別部門で 

n_yosihisa> 水ロケットは前例が無いからどうなるか全くわからない 

sizuya> 了解 んー水ロケットは枠次第かなぁ、、 

sizuya> 予定到達高度は？ 

j_rocket_boy> 能代までに行けるのは 100m付近かな 行けて 150mで考えてます。 

sizuya> とするならギリでノータムの対象だよな 

j_rocket_boy> たしかにギリギリってところですね。 

sizuya> 前うちが和歌山で出させてもらった時に主催者に用意してもらったのが水と発電

機 

sizuya> 今回の能代で主催者側に提供してもらいたい資源って何がある？ 

j_rocket_boy> 今のところ、950kPa に到達できるポンプがないんで、今のまま行けばポン

プは手動です。 

j_rocket_boy> 水・・・はあるとうれしいですけど、持って行けなくもない（てかあそこ車

で行かないと死ぬ） 

j_rocket_boy> 意外とないかも 

kikyouya> ううむ、ポータブルなコンプレッサはちょっとほしいなぁ・・・ 

sizuya> わかった、とりあえずなしと考えとくよ 

j_rocket_boy> 能代の申し込みは、4月 28日が期限なんですよ。 

j_rocket_boy> そのため、うちの衛星開発プロジェクトで、よしひさを筆頭として出すこと

も考えています。 

n_yosihisa> （えっ、その話聞いてない） 



j_rocket_boy> いまのところ、責任教員を一人つけないと申し込みができないので・・・ 

sizuya> なんで来週かなぁ 

j_rocket_boy> メールが来てから期限までこんなに早いとは思ってなかったです。 

sizuya> そもそもそのメールがこっちに来てないから知るはずもなく 

yuuitirou528> 結構早いですけど、種コンも 3か月前申し込みと考えると・・・そんなもん

なんですね。 

j_rocket_boy> 種コンは申し込み開始から期限まで 1 ヶ月あったからいろいろできたんだ

けどねぇ・・・ 

sizuya> メールって転送してもらえる？ 

n_yosihisa> こっちにも転送お願いします 

sizuya> とりあえず、うちから出す場合の編成は北のロケット団 3人集でだしとけばいいな 

j_rocket_boy> そうですね。 

j_rocket_boy> sizuyaさんとかは行かないです？ 

sizuya> そのうえで指導教員としての僕になるんだろ() 

j_rocket_boy) なるほど（お手数おかけします 

j_rocket_boy> 転送しました 

sizuya> さっきあがった九工大からよしひさ筆頭で出すのはこっちがぽしゃったとき？ 

sizuya> グーグルグループの MLか 

sizuya> なんで生きてるんだ？ 

sizuya> (メール着弾しました) 

j_rocket_boy> そうですね、今週中に決める必要がありますけど。＞よしひさ筆頭 

sizuya> それなら早急に対応します 

sizuya> あかん、グーグルグループ普通に動いててショックで凹む orz 

j_rocket_boy> えぇ・・・ 

j_rocket_boy> なんか MLが落ちてたことがあったんです？ 

sizuya> サービス終了するよって案内がグーグルから出た時があってな 

sizuya> それでこれはまずいという話になって SNS 立ち上げてその後ちょっと不都合が出

て今のコロナシステムになった経緯がある 

j_rocket_boy> なるほど。 

j_rocket_boy> とりあえず、ここ 4年ほど使ってますけど、特に問題なく行けてますね。 

sizuya> 無料サービスの提供終了というリスクはあるから自前の情報集積場所確保すると

いうことでは現行で満足してるんだけど 

j_rocket_boy> う～む・・・難しいですな。 

j_rocket_boy> あと、なんか宿情報きたので、それも転送しました。 

sizuya> ML 生きているとなるとあの騒動はなんだったんという気にもなってちょっとジェ

ラシー 



sizuya> 了解>宿情報 

yuuitirou528> 8月は 20日まで休みなんですが…大会ってどんな感じの日程なんでしょ？ 

j_rocket_boy) 8月 15日：荷下ろし 

j_rocket_boy) 8月 16日：会場設営 

j_rocket_boy) 8月 17日：ロケット技術交流会 

j_rocket_boy) 8月 18日：CanSat技術交流会 

j_rocket_boy) 8月 19日：大懇親会 

j_rocket_boy) 8月 20日：一般公開日、銀河フェスティバル、（BBQ） 

j_rocket_boy) 8月 21日：海岸清掃 

j_rocket_boy) 8月 25日：予備日 

j_rocket_boy) 8月 26日：片づけ、完全撤収 

j_rocket_boy> だそうです 

j_rocket_boy> ゆういちろうだけ懇親会で帰ることはできそうね。 

sizuya> おい半月会社休めってか() 

yuuitirou528> ぎりぎりなんとななる感じですね…ありがとうございます。 

n_yosihisa> 21日からは群馬にいたいですね… 

kikyouya> 行けるとしたら一般公開日かな・・・日帰り？になるかも 

ken_ini> 能代だったら北海道から近いし，行けるかも？ 

bigben> そろそろ落ちます。おやすみなさい 

kikyouya> おやすみなさい 

yuuitirou528> おやすみなさいませ 

kikyouya> 私もそろそろ失礼します。おつかれさまでした＆おやすみなさい（挨拶不要） 

 


